



今治東ライオンズクラブ

題字はクラブ会長の揮毫

ライオンズクラブスローガン

『Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety
自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる』

A.P. シン国際会長テーマ

『We Serve ~われわれは奉仕する~』

A.P. シン国際会長メッセージ

『リーダーシップこそ奉仕、奉仕こそリーダーシップ』

336-A地区スローガン

『地球を守る、人を護る』

336-A地区ガバナースローガン

『輝く未来へウィサーブ』

336-A地区ガバナーキーワード

『魅力』

今治東ライオンズクラブ会長スローガン

『未来思考でウィサーブ』



CONTENTS

第一回献血・今治西高定期運動会	2
お月見例会・移動例会	3
レオクラブ例会の視察	4
新居浜市中学生英語スピーチコンテストの視察訪問	5
薬物乱用防止教室	6・7
DONATION(ドネーション)	8

2025.9.7

第一回献血

令和7年9月7日(日)にそよら今治馬越店で実施いたしました。今治東ライオンズクラブ第一回献血奉仕活動には、多くの市民の皆様にご参加いただき、心より御礼申し上げます。当日は、天候にも恵まれ、皆様の「誰かの役に立ちたい」という温かいお気持ちに支えられ、大盛況のうちに終えることができました。

・献血受付者数:133名　　・採血者数:122名

という結果となり、この一日の活動を通して、多くの命を救うための貴重な血液をいただくことができました。この実績は、ご協力くださったお一人おひとりの善意の賜物であり、深く感謝申し上げます。献血は、病気や怪我で苦しむ方々にとって、なくてはならない命の源です。今後も地域社会への奉仕活動の一環として、継続的に献血活動を推進してまいりたいと思います。次回も一人でも多くの方にご協力いただけますよう、会員一同、準備を進めてまいりますので、引き続き温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



2025.10.2

今治西高定時制運動会

ライオン・テーマ 島田 智

今年の今治西校定時制運動会は、体育館でおこなわれました。競技は玉入れ、椅子取りゲーム、長縄跳び、リレーなど、どれもシンプルだけれど力の入るものばかりでした。年齢に関係なく、みんなが本気で走り、笑い、声を掛け合っている姿が印象的でした。特にリレーでは、バトンをつなぐたびに自然と応援の声が大きくなり、大興奮状態でした。

あすなろ学園の子どもたちも元気に走って跳んで楽しそうにしていました。

この運動会を通して、年齢や立場が違っても、同じ時間を共有し、笑い合うことができるという素晴らしさを実感しました。これからも、こうした交流の場を大切にしていきたいと思います。



2025.9.18

お月見例会

MC委員長 矢野 和弘

秋の風情が感じられるようになった去る9月18日(木)恒例の「月見例会」を、みなと交流センターは一ぱりで開催いたしました。この夜の最大の盛り上がりは、特別ゲストとしてお招きしたエンターテイナー、エース兵頭&かえちゃん様によるステージです。余興が始まるやいなや、エース兵頭様は軽快なトークで一気に会場の空気を温めてくださいました。ユーモアに富んだお話の数々に、会員一同、日常を忘れて爆笑の渦に巻き込まれました。さらに、その素晴らしい歌声が加わり、会場はたちまち熱気に包まれました。普段の厳肅な例会では見られない、会員たちの心からの笑顔が弾け、和気あいあいとした、まさしく「楽しい例会」となりました。美しい港の景色とエース兵頭様の卓越したパフォーマンス、そして美味しい食事を堪能し、会員相互の親睦をより一層深めることができました。今後も、会員の皆様が活動への活力を得られるような例会を企画してもらいたいと思います。



2025.10.16

移動例会

出席・計画委員長 尼田 純子

10月16日今回は移動例会として地場産業振興センターでおこないました。せっかくの機会なのでクロスティック・ラボの話をしてもらったらという声があり、快く卓話＆見学を引き受けさせていただきました。普段の例会とは違う環境で、また昼食には地元の食材を活かした美味しいお弁当に箸が進み、出席率も久しぶりの80%超えとなりました！世界初の3Dプリンターや協働ロボットなど、未来のモノづくりを支える技術を間近で見られたり、わたしには難しいことはよく分かりませんが、今治の地域産業をデジタル技術で進化させるための最先端の施設を見学しながら、普段の例会とは違う環境で最新技術について語り合い、メンバー同士の親睦も深められたのではないかと思います。



2025.10.13

レオクラブ例会の視察

(西条石鎚ライオンズクラブ)

青少年育成委員長 渡邊 真

2025/10/13(祝日・月) 10:00～レオクラブの例会が開催されたとの事で阿部会長、井出さん、渡邊の3人で視察訪問した。

以前の会員さんが立ち上げ、コロナで中断したが、ゾーン内での呼びかけなどで再開できクラブメンバーの知り合いの子、孫などが見つかれば、その友人が参加してくれる。現メンバーはそのような経緯で入会。

学校側にアプローチしても期待通りには動いてくれなかつた。

現在は7人、全員西条市在住、高校1年生、男子3人(新居浜西テニス部)、女子4人(西条高校ダンス部活)の構成。

担当メンバーは会長、幹事が対応している(事務局の鍵を持ってるという理由)。他にも世話を良くしているメンバーも数人いるが、クラブメンバーとの交流はスケジュールや時間帯のこともあり深くはなさそう。

月1回の例会、議事録を幹事が記録し、レオ会長が開会・閉会のあいさつ、会計も存在。

塾や学校行事で全員参加できないケースもあるが、参加者には「ボランティア証明」を発行している。

入会金は500円、会費はなし。クラブの予算は年間30000

円、共通のポロシャツはクラブからの支給。

アクティビティの利益を寄付する。懇親会など以外は特に予算を使うこともなさそうである。

市議会議員からボランティア要請がある。今例会の議題は11/3の駅前の花植え、12/14第九コンサートのチケット販売のお手伝い、前回の花火大会での出店の収支報告、レオオセアル大会のクラブ紹介記事の選定(スローガンの決定や使用写真の選択、LC事務局員さんが事前に候補作成、スローガンはチャットGPTを参考にしていた)についてであった。

当日はライオンズクラブ幹事さんが急遽参加できず、ライオンズクラブからは塩出会長のみの参加。レオに対しても下の名前で呼ぶなど、関係性はできていて友好。例会も塩出会長が議題を投げかけ、不明点をアドバイスする程度でレオメンバーで進行していた。

レオ会長の閉会挨拶で11:00前に閉会した。

学校の関与は少なそうで、レオの活動も塾の講習があるので不参加など、学生の優先判断に任せているようだった。レオメンバー募集とアクティビティの提供、レオ活動のフォローなどが重要なのかなと感じた。



2025.10.2

新居浜市中学生英語スピーチコンテストの視察訪問

(新居浜ライオンズクラブ)

青少年育成委員長 渡邊 真

阿部会長、井出さん、渡邊の3人で訪問。L能瀬(2R GAT/GMA/会則・mission1.5委員)のアテンドで13:30会場入り。13:50開始。

36回目の開催で、すでに健康上の理由で退会された教育熱心なメンバーが立ち上げた。立ち上げ当時のライオンズクラブと市のやり取りなどを把握している人も少なくなっている。今では運営など市側が中心となって実施。開催日程なども学校側が決定しているとの事。

事業予算は30万円程度で、ほとんどは事業終了後の懇親会(市の関係者も参加で20名程度)会場費も含め多くの市が負担。賞状や記念品はライオンズクラブが用意。

弁論大会は、この市主催のものと県主催のものがあり、各校それぞれ違う生徒を出している。

全市で11校あり、各校1名、11名の参加。(男子2、女子9)数年前まで支援学校の生徒も参加し、上位入賞実績も。全員がネイティブのようなびっくりするようなスピーチで、5分間原稿を見ずにきっちり時間内にスピーチしていた。海外滞在経験のある生徒は参加資格がなく、スピーチの内容、話し方、表現力等で採点。審査員は5人程度で、ライ

オンズクラブ関係者は入らず、高校のALTや講師、先生が公正な審査を実施する。

司会二人も各校持ち回りで生徒が実施。進行のあいさつや発言、教育長のあいさつ、賞状の授与は英語であった。ライオンズクラブ会長のあいさつも終盤にあり、過去の会長は英語のスピーチもあったが、今期の会長は日本語のあいさつであった。

会場は500人弱収容の会場。各校20人程度の応援生徒で、保護者席はパラパラ、一般的の聴衆者はほぼ不在。外部への告知活動もしていないらしくメディアはライオンズクラブ映像用と地元ケーブルテレビのみ。300人程度の来客か?国際交流関係者の姿はなく、ライオンズクラブメンバーも少ないように見えた(受付などの外部業務をしていたのかも)。

応援生徒の移動もライオンズクラブは関与せず、学校任せ。各校はAMで授業終了。

表彰式の後、16:30時間通りに閉演した。

大会の進行運営も市側が大きく参加しており相当な関係性と立ち上げへの情熱が必要と感じた。



薬物乱用防止教室

2025.9.12

菊間小学校

講師 尼田 純子

9月12日、14時25分より菊間小学校にて、薬物乱用防止教室を開催、講師を務めさせていただきました。6年生19人、校長先生はじめ担任の吉本先生、そして伊予土居ライオンズクラブから3名の方が見学に来られました。菊間小学校では3年ぶり2回目の講師でしたが、前回の卒業生同様、自然に恵まれた土地柄と少人数でずっと同じクラスというアットホームな環境の中で、のびのびと育った様子が伺われ、それぞれの素直で真っ直ぐな眼差しに負けないように、こちらもじっくりと反応を確認しながら、薬物について話を進めていきました。今回クイズ全員正解とはいきませんでしたが、後日届いた感想文を見て、子どもたちの心にしっかりと「ダメ。ゼッタイ。」が届いていることを確認しほっとしました。これからも活動を通して、未来ある子どもたち一人ひとりの輝かしい成長を、社会や地域の一員としてしっかりと支えていきたいと思います。



2025.10.10

大三島小学校

講師 海原 泰治

10月10日、大三島小学校において薬物乱用防止教室を開催し、講師を務めました。6年生11名を対象に薬物の正しい知識と薬物の乱用は何故「ダメ。ゼッタイ。」なのかについて学んでいただきました。児童のみなさん全員が熱心に聞いてくださいり、こちらも熱が入りました。ゲストに来て

いただいた保護司の矢崎様にも寸劇に出演いただくなど大変盛り上がりを見せた教室になったと思います。今日の教室をしっかりと記憶にとどめておいて、誘いを寄せ付けない人になってほしいと願っています。



2025.10.22

大西小学校

講師 門田 健一

10月22日大西小学校にて薬物乱用防止教室を実施いたしました。対象は6年生53名、クイズ形式での開催でした。冒頭からとても元気が良く反応も良かったので大変やり易かったです。パワーポイントの講義もしっかりと聞いてくれて、クイズの際は盛り上がりすぎで、騒がしくなる時もありましたが、約3分の1が全問正解していました。今回は地域の保護司の方も来られており、児童たちに向けて注

意喚起をされ、最後は校長先生が強い口調で薬物乱用の怖さを熱弁して終了となりました。私はPTA役員として補導委員もしていますが、月に1~2回不審者情報が入ってきます。講義の中でも話しますが、危険は案外身近に潜んでいると思います。日頃から地域の子どもたちを守る意識が必要ですね。



2025.10.24

常盤小学校

講師 矢野 和弘

10月24日(金)、今治市立常盤小学校薬物乱用防止教室を開催いたしました。講師として、高学年の児童を対象に、違法薬物の恐ろしさ、また身近な薬でも使い方を誤れば乱用となり得る危険性について、パワーポイントで具体的な事例を交えながら分かりやすく説明をおこないました。児童たちは真剣な眼差しで話を聞き、薬物の誘惑に負けないための断り方や、一度手を出してしまうと取り返しのつかない事態になるということを深く理解してくれた様子でした。授業の最後には、参加者全員で「ダメ。ゼッタイ。」コールを力強くおこないました。体育館に響き渡った児童たちの「ダメ。ゼッタイ。」という力強い声は、薬物乱用を断固として拒否するという固い決意の表れであり、会員一同、胸を熱くする瞬間となりました。

未来を担う子どもたちが、薬物の魔の手から自らを守る知識と強い意志を持つことこそが、この活動の最大の目的です。今回の教室を通じて、一人でも多くの児童が健全な生活を送るために確かな一歩を踏み出してくれたものと確信しております。今後も「ダメ。ゼッタイ。」運動の推進役として、地域社会への奉仕活動に尽力していきましょう。会員みなさまのご理解とご協力をお願い申し上げます。



2025.10.27

鳥生小学校

講師 木村 弘宣

令和7年10月27日、鳥生小学校の6年生76名を対象に、薬物乱用防止教室を実施しました。講義では、薬物乱用の恐ろしさと身近な危険性について、児童にも理解しやすいよう具体的な資料や事例を用いて説明しました。一度手を出してしまうと抜け出すことが困難になる薬物の依存性、そしてそれが心身にもたらす深刻な影響を伝え、「ダメ。ゼッタイ。」という強いメッセージを投げかけました。真剣な眼差しで話を聞く6年生の姿からは、この問題に対する関心の高さと、自らの未来を守ろうとする意識の高さを感じられました。講義では、薬物の誘惑に遭った時の断り方

や相談する勇気を持つことの大切さについても触れ、実践的な対応力を育む機会としました。

今回の教室が、子どもたちが健やかな学校生活を送り、社会に出た後も薬物の脅威に打ち勝つための強固な決意を胸に刻む一助となったならば幸いです。今後も今治東ライオンズクラブは、地域の未来を守るために、継続して薬物乱用防止啓発活動に尽力してまいります。ご協力いただいた鳥生小学校の関係者のみなさまに心より感謝申し上げます。



DONATION

令和7年 9月3日 ◇ 第一例会

田窪誠一郎 台風15号が近づいています。災害がありませんように。
篠宮 博幸 林野火災の卓話ありがとうございました。当時の様子が思い出されましたが、忘れてはならない出来事として、これからも消防活動に生かしていきたいと思います!!
田中 秀彦 永井さん残念です。また一緒に活動できる日が来ることを願っています。

阿部 国弘 台風15号が愛媛を直撃予定です。大雨被害、土砂災害や河川の増水、低地の浸水や道路の冠水など、くれぐれもお気を付けてください。

井出 幸彦 8月第2例会で海原幹事の誕生日ドネーションを発表しました。申し訳ありません。海原さん誕生日は8月9日です。おめでとうございました。

山内 誓 林野火災の卓話、ありがとうございました。

令和7年 9月18日 ◇ 第二例会 (月見会)

伊予土居ライオンズクラブ 様
樺田 憲和 冷蔵庫納品させていただきました。大勉強しています。ありがとうございます。
本宮 光朗 連休に、南アルプスの鳳凰三山に登ってきました。今までで一番しんどい山行でした。
篠宮 博幸 9月12日菊間小学校 6年生19名に薬物乱用防止教室を開催しました。講師は尼田さん。美声に酔いしれながらの進行でした。クイズも8名が全問正解でした。伊予土居クラブ3名飛び入り参加で喜んでいただきました!!
田窪誠一郎 今年は、涼しいお月見例会となりましたね。
高橋 良幸 思うようにアクティビティに参加できていません。ごめんなさい。
村瀬 牧男 グッドスタンディングということで感謝状を拝受しました。もう少しこれからも元気で生きよ、とのエールかと思っております。
白石 浩二 まずはリーグ優勝(阪神タイガース)

片山 昭 会員キーありがとうございます。肝心の新会員が、本日も欠席の様ですが…

海原 泰治 月が見えないのは残念ですが盛会おめでとうございます。ゲストのお二人さんありがとうございます。

阿部 国弘 お月見例会にたくさんご参加いただき ありがとうございます。月は臨めませんが楽しい会になりますよう、ドネーションいたします。

井出 幸彦 月見例会、設営ありがとうございました。

山内 誓 朝晩は少し涼しくなりました。

❖ 誕生日ドネーション ❖

藤田 靖英(8/6) 勝間 修羅斗(8/20)

令和7年 10月2日 ◇ 第一例会

木村 弘宣 初めて公式にゴングをひびかせていただきました。空振りしなくて良かったです。
尼田 純子 月見例会に参加できず、残念でしたが、みなさまお世話になりました。
久保 智秀 5月から始まったツアーが昨日終りました。今年は5回参加することができました。来年も開催されることを願っています。
門田 健一 2Rスポーツ大会へむけて、バレー同好会が練習をがんばっています。s 当日の応援よろしくお願いします。

海原 泰治 本日は、西高定期制の運動会です。参加しましょう。

篠宮 博幸 10月4日(土)高知の孫の幼稚園最後の運動会を応援してきます。雨が心配ですが何とか開催してほしいです!

片山 昭 0才の孫もつて、家族8名で初の海外旅行に行ってきました。

阿部 国弘 本日、新居浜ライオンズクラブさん主催の中学生英語弁論大会の見学をさせていただくため、例会欠席いたします。木村さん、よろしくお願ひいたします。

山内 誓 秋シーズン到来です。ようやく暑さから解放されました。

令和7年 10月16日 ◇ 第二例会

片山 昭 誤って国際ホテルに行ってしまい。臨時理事会遅れてスマゼンでした。
渡邊 真 定時制運動会、お疲れさまでした!応援、競技に参加いたしましたみなさま、ありがとうございました!
田窪誠一郎 過ごしやすい、季節となりました。
篠宮 博幸 10月4日孫の運動会でしたが、雨神様の力が強く5日も雨で延期、6日の月曜日になり観られませんでした!!残念。しかし、ランドセルと一緒に購入してきました。来年はピカピカの一年生です。
海原 泰治 クロステックラボの説明会楽しみにしています。
阿部 国弘 昨日、山内病院で人間ドックを受けてきました。胃カメラもしました。玉井さんと久しぶりにお会いしましたが、相変わらずスリムで優しくてお医者さんの鑑でした。

井出 幸彦 昨年久しぶりに石岡神社のだんじり見てきました。前回例会、テールツイスターお休みして申し訳ありませんでした。

山内 誓 秋本番となりました。食欲の秋…かな?

❖ 誕生日ドネーション ❖

白石 浩二(10/24) / 傘寿手前元気です

高橋 良幸(10/27)

樺田 憲和(10/28) / 66歳になります。アタック前から打てます。飛べません。



<https://www.facebook.com/groups/169210293167124>

今治東ライオンズクラブのフェイスブックページです。

気軽にアクセスしていただき、投稿やコメント、いいね！をお願いします。

例会日 第1・第3(木曜日) 12:15~
例会場 今治国際ホテル
会長 阿部 国弘
幹事 海原 泰治
会計 山内 誓

今治市祇園町3丁目2-1 TEL 0898-32-0110
今治市東門町2丁目7-2
今治市石橋町1丁目3-22 TEL 0898-22-7832

発行日 令和7年11月20日(年間6回発行)
発行所 ライオンズクラブ国際協会336-A地区
2R・2Z今治東ライオンズクラブ
事務局 今治市旭町3丁目2-3 2F TEL 0898-32-3350
メールアドレス office@imabari-hlc.com
編集責任者 MC委員会(委員長 矢野 和弘) TEL 0898-35-1331
印刷所 愛和印刷株式会社 TEL 0898-32-0110
メールアドレス abe@aiwa-print.com



この印刷物は、CSRに取り組む印刷会社が製作した印刷物です。

P - 00083



この印刷品は環境対策を推進している工場で製造されています。

t - 168